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« A l’époque, se souvient Roby, un jeune 
de Calabre (Italie),  j'avais 19 ans, j'étais 
sombre et solitaire, je n’attendais rien de 
la vie et moins encore de mon pèlerinage 
même si j’étais intrigué par la paix qui habi-
tait certaines personnes malades que j'ac-
compagnais à Lourdes où je me retrouvais 
un peu par hasard ». Soudain, devant la 
Grotte, il va vivre une expérience que, 
six années plus tard, il peine encore à 
décrire : « Moi qui ne m’aimais pas et qui ne me sentais 
pas aimé, j'ai été envahi par un amour incroyable et in-
conditionnel. J’ai su que j’avais du prix, un prix immense 
aux yeux d'une personne qui est notre Mère à tous : la 
Vierge Marie. Tout a changé alors, à commencer par 
mon regard sur la vie : le monde que je voyais tout en 
grisaille a pris les couleurs de l'arc-en-ciel. » Depuis cet 
événement, Roby ne cesse de s'émerveiller devant ce 
qu'il lui est donné de contempler, de la plus petite 
fleur à la plus massive des montagnes  A son retour 
de Lourdes, ses proches disent ne pas le reconnaître. Où 
est passé le garçon triste d'hier ? Roby est désormais ra-
dieux, dynamique, prêt à rire comme à soulager toutes 
les détresses. En 2014, Roby retourne à Lourdes pour 
achever ce qu’il appelle sa « transformation » : il 
vit une année de bénévolat au service du Sanctuaire et 
des pèlerins. « Je voulais rendre grâce pour la joie et la 

foi reçues au cœur de mes ténèbres, dire 
merci à la Vierge Marie, à travers le ser-
vice, pour ce que je considère comme un 
miracle de l'Amour. » Cette année de bé-
névolat, il la met aussi à profit pour lire 
tout ce qu'il peut sur sainte Bernadette 
Soubirous, la petite Lourdaise, témoin 
des apparitions de la Vierge Marie dans 
la Grotte, en 1858. « Je lui parle souvent et 
je la considère comme ma petite sœur, dit 

Roby tout rayonnant. Elle m'aide à avoir un beau regard 
sur la vie, un regard d’enfant qui s’émerveille du moindre 
rayon de soleil. » Des livres sur sainte Bernadette et 
sur Lourdes, non seulement Roby en a lu beaucoup, 
mais il en a aussi écrit un : Come dentro una bottiglia 
(Comme dans une bouteille). Si l’héroïne de son roman 
s’appelle Aurora, il ne faut bien entendu y voir aucun ha-
sard mais un choix explicite de l’auteur pour qui chaque 
lever de soleil annonce un jour riche en promesses et en 
merveilles à découvrir. Ce livre, c'est l'histoire d'une jeune 
femme, malade, qui vient à Lourdes sans aucune attente 
mais dont la vie va être bouleversée par un amour im-
mense. Curieuse coïncidence avec la vie de… l'auteur 
lui-même ? « Je n'ai pas tant voulu me mettre en scène 
que rendre témoignage pour la joie de vivre que j'ai reçue 
à Lourdes, explique Roby. Juste partager l'expérience heu-
reuse qui a transformé ma vie. » 

La nouvelle vie de RobY

A côté des guérisons physiques inexpliquées attribuées à l'intercession de Notre-Dame de Lourdes, 
officiellement reconnues miraculeuses par les évêques des diocèses où résident les personnes guéries (69 à ce 
jour), de nombreux témoignages de grâces reçues à Lourdes nous parviennent. Ces pages leur sont dédiées.
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Les grâces de Gema

Vous aussi, n'hésitez pas à nous faire parvenir vos témoignages de grâces
reçues en lien avec Lourdes !  temoignage@lourdes-france.com

« Tu peux marcher... »
Le 27 août 2015, alors qu'il était aux piscines du Sanctuaire en fauteuil rou-
lant, atteint d'une  slérose en plaques, Christophe a entendu une voix "exté-
rieure, sourde et féminine" lui dire : « Tu peux marcher. » Il a eu chaud, s'est 
levé et a marché normalement sans canne. cela n'était plus possible depuis huit 
ans. "Très respectueux de la médecine", Christophe tient à rester anonyme et à ne 
raconter son expérience qu' "à bon escient", quand il sent qu'elle apportera "de la 
joie, de l'espoir", ou qu'elle entraînera une discussion. S'il affirme avoir "reçu une 
grâce", il refuse pour l'instant de parler de miracle : c'est à l'Eglise qu'il ap-
partient de se prononcer. En attendant, Christophe accompagne à son tour bé-
névolement des personnes malades à Lourdes. Cette guérison l'a "transformé" : 
"J'ai envie de partager ce que j'ai reçu et de me rendre utile, encore plus qu'avant."    

Extrait de l'article « Foi de ''miraculés''», M. Le Priol, La Croix, édition du 12-13 août 2017

Alors que je ne connais rien de la foi chrétienne, je pénètre dans le Sanctuaire 
de Lourdes. Au pied d'une statue – celle de la Vierge couronnée que je regarde 
attentivement – je suis soudain submergée par une profonde émotion. Je pleure 
sans pouvoir m'arrêter. Je me sens comme dans un rêve. C'est la Vierge Marie 
qui entre dans ma vie ! De ce premier pèlerinage je garde deux autres souvenirs 
intenses : une messe à laquelle j'ai assisté, avec des personnes malades, dans la 
basilique Saint-Pie X ; le temps que j'ai passé à la Grotte, sans manquer de toucher 
le rocher  à l'endroit même où Notre-Dame de Lourdes est apparue à Bernadette. 
De retour au pays, ma situation devient compliquée : j'ai des problèmes. C'est à ce 
moment que je découvre la figure de Jésus, par hasard, en achetant le livre Jésus de 
Nazareth, écrit par Benoît XVI. A la lecture de ces pages, je fais le lien avec Lourdes : 
c'est Notre-Dame, comme une bonne Mère, qui me présente son Fils pour qu'Il 
entre à son tour dans ma vie. Conséquence, je me décide à aller à la messe tous 
les jours, ( j'apprends toutes les prières), je vénère le Christ en croix, je commence à 
servir et prendre soin des pauvres... J'effectue alors mon deuxième pèlerinage à 
Lourdes. Là, je prends conscience que toutes les épreuves passées avaient été né-
cessaires pour ma conversion. Depuis, je récite fidèlement le chapelet, chaque soir, 
en profonde communion spirituelle avec tous les pèlerins de Lourdes.  A travers la 
méditation des mystères joyeux, glorieux, douloureux et lumineux de cette prière, 
la Vierge Marie nous montre que la vie de son Fils n'est pas finie avec la mort sur la 
Croix et qu'Il nous aime inlassablement, malgré toutes nos imperfections ! Quelles 
belles et grandes grâces de consolation, d'espérance et de vie ! Lors de ma der-
nière visite au Sanctuaire, cette année, je me suis consacrée à Marie, dans la 
Crypte, face à la statue de la Vierge à l'Enfant. Ma foi s'enracine, par Marie, dans 
le Christ. Depuis que j'ai pénétré la toute première fois dans le Sanctuaire, chaque 
fois que je vais à Lourdes, je m'arrête d'abord devant la statue de la Vierge cou-
ronnée et je dis : « Je te salue Marie, comblée de grâce… Merci maman du Ciel de 
m'accueillir telle que je suis avec amour et tendresse. »   Gema (Espagne)
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Je souffre, depuis 
l'âge de 5 ans, d'une 
myopathie, maladie 
qui touche les mus-
cles du corps tout en-
tier et qui tend à les 
affaiblir. Aujourd'hui 
je suis clouée dans 
un fauteuil. La ren-
contre que j'ai faite à 
Lourdes avec la Vierge 
Marie m'a appris à faire 
confiance et à m'aban-
donner à la volonté du 
Christ. Peu importent 
les souffrances tant 
que Dieu est là : Il me 
porte par sa grâce. Je 
pense que Marie est 
vraiment le meilleur 
moyen – et le plus 
beau  – pour aller vers 
son Fils. La grâce par 
excellence, vraiment 
son essence même, 
c'est la paix du Christ, la 
paix qu'Il nous promet. 
A Lourdes, j'ai obtenu 
une grâce de guérison 
tout intérieure et j'ai 
reçu la paix du Christ. 
Je pense que c'est la 
plus belle guérison que 
je puisse recevoir. L'âme 
peut être malade mais 
l'esprit est souvent bien 
plus en souffrance que 
le corps. Ce qui doit 
nous porter vraiment, 
c'est la guérison de 
l'âme. Dieu nous la 
promet et elle est 
possible dès ici-bas.   
Jeanne, 20 ans (France)

Retrouvez  le témoignage 
de Jeanne sur la chaîne 
Youtube du Sanctuaire.

Guérison 
intérieure



Véronique a tenu 
à revenir à Lourdes 
cet été 2017 pour la 
seconde fois de sa vie. 
Elle raconte.

En 2016, le diagnostic 
tombe : maladie grave 
« inguérissable ». Après 

quelques jours d’abatte-
ment, j’ai ressenti l’appel 
de Lourdes, alors que je ne 
connaissais pas du tout ce 
Sanctuaire et que je n’étais 
pas pratiquante. C'était un 
appel impérieux : il fallait 
que je m’y rende. A peine 
arrivée, j’ai assisté aux cé-
lébrations. Tandis que 
j’attendais mon tour aux 
piscines, l’hospitalier me 
propose : « Vous, vous êtes 
malade, placez-vous plutôt 
là », alors que je ne por-
tais aucun signe distinctif… 
Je me mets à pleurer ; 
impossible d’arrêter les 
larmes. A la sortie du bain, 

j’éprouve le besoin de faire 
le chemin de croix. Malgré 
une extrême fatigue, je 
sens que je dois le faire… 
jusqu’au bout. J’y parviens. 
Durant ce pèlerinage, j’ai 
beaucoup prié, non pas 
pour demander ma guéri-
son, mais pour recevoir as-
sez de force et de courage 
pour supporter la maladie. 
Ce n’est que rentrée chez 
moi que j’ai commencé à 
me sentir mieux, chaque 
jour un peu plus. Mes 
derniers examens montrent 
que la maladie a très net-
tement reculé. Depuis, je 
vais à la messe, cela me 
donne tellement de force 
et de paix. Mes proches 
n’ont cessé de prier de-
puis un an. Cette union 
de prière a été comme 
une bulle protectrice au-
tour de moi. J’ai ensuite 
désiré revenir à Lourdes. 
Il me semblait entendre la 

Vierge me dire : « Ce n’est 
pas fini, reviens ! » Je suis 
donc revenue cet été. Sur 
le portail de la basilique 
Notre-Dame du Rosaire, 
j’ai découvert « la porte de 
la Vie » et « la porte de la 
Lumière » (ces expressions 
sont inscrites en mosaïques 
de part et d’autre de la 
Grande Porte). Je me suis 
sentie appelée à entrer par 
la porte de la vie et à sortir 
par la porte de la lumière. 
Ce que j’ai fait. Je vis une 
renaissance ! Ma première 
grâce reçue à Lourdes 
aura été la guérison in-
térieure. Je sais que j’ai 
encore du chemin à faire, 
mais je me laisse guider 
par la Vierge Marie. Elle 
me tient la main, même si 
je n’ai pas la force de la lui 
donner. Elle connaît le bon 
moment pour venir me 
chercher. 

Véronique (France)

"Il fallait que je m'y rende"
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"Mon fardeau de malheurs s'en est allé"
Je me suis rendu à Lourdes en septembre dernier, non comme simple 
touriste mais bien en pèlerin pour confier mon fardeau de malheurs à la 
Vierge Marie, car ma vie devenait de plus en plus difficile. Dès le premier 
jour, je me suis confessé. Dans l’après-midi, pour la première fois de ma vie, 
j'ai participé au chapelet, à la Grotte. Après la prière, j’ai fait la queue, comme 
tout le monde, le long de la Grotte pour passer saluer Notre Sainte Mère.
Dès que j’ai terminé le signe de croix, alors que je me trouvais en dessous de 
la statue mariale, ma tête, chargée de graves soucis, est devenue très légère, 
quelques larmes sont montées à mes yeux sans que je les laisse couler. Une 
joie immense a envahi tout mon être. Je me suis senti libéré, content, heu-
reux et apaisé. J’ai alors dit : « Merci Maman. » Je ne sais que dire de plus, 
sinon que, depuis ce jour de septembre 2016, j’ai élargi mes prières 
quotidiennes en consacrant beaucoup de temps à Notre Mère Céleste, 
qui a pris en charge mes peines et mes craintes. Je brûle d'impatience de 
retourner au Sanctuaire. J’ai repris avec confiance mes occupations habituelles 
de bénévolat : donner des cours de langue aux réfugiés, aider leurs enfants à 
faire les devoirs. Le plus beau pour moi, c’est d’assister régulièrement à la ré-
pétition de notre chorale des chants grégoriens Schola Cantorum pour mieux 
préparer des célébrations d’offices religieux que nous animons le dimanche.   

Léonard (Belgique)

facebook/ndlourdes
Vos réactions

Le témoignage
de Jeanne
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D'autres témoignages
sur notre chaîne youtube :
/LourdesWebTV

Voir la vidéo de Jeanne

Sébastien Une 
jeune fille courageuse, 
audacieuse... Elle aurait pu 
renoncer à tout à cause 
de son handicap... Or, bien 
au contraire : elle se bat, 
elle a obtenu son bac avec 
mention. Elle a une foi à 
toute épreuve… Que Dieu, 
Jésus, la Vierge Marie, et 
tous les archanges et les 
anges la protègent !

Nadine On n'a plus le 
droit de se plaindre quand 
on entend cette magnifique 
jeune fille.

Véronique Très 
très beau témoignage! 
Bonheur palpable chez 
cette superbe jeune 
fille ! Qu'elle persévère 
toujours et encore dans ce 
cheminement et qu'elle soit 
toujours heureuse malgré la 
maladie !

Mary La Vierge Marie de 
Lourdes a changé ma vie à 
moi aussi. Elle est si vivante 
à Lourdes avec sa présence 
et ses grâces.


